

# RILIS NASIONAL

## Lapas Karanganyar Turut Semarakkan Donor Darah Dalam Rangka Peringatan HDHD ke-77

Narsono Son - [CILACAP.RILISNASIONAL.COM](http://CILACAP.RILISNASIONAL.COM)

Aug 2, 2022 - 14:26



*Lapas Karanganyar Turut Semarakkan Donor Darah Dalam Rangka Peringatan HDHD ke-77*

CILACAP - 12 (dua Belas) orang Pegawai Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan ikuti giat Donor Darah yang dilaksanakan dalam rangkaian kegiatan Peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke-77. Donor darah berlangsung di PMI Kabupaten Cilacap, Selasa (02/08/2022) kegiatan dimulai dari jam 09.00 wib.

Menindaklanjuti Nota Dinas Kepala Lapas Kelas I Batu Nusakambangan Bapak I Putu Murdiana yang merupakan lanjutan dari surat Sekertaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Nomor : PAS.1.UM.01.03-600 tanggal 12 Juli 2022 Perihal Rangkaian Kegiatan Peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke-77 tahun 2022, kegiatan donor darah dilaksanakan serentak oleh seluruh UPT se-Nusakambangan dan Cilacap.

Donor darah ini bekerja sama langsung dengan PMI kabupaten cilacap.

“Dihimbau kepada petugas yang mumpuni dapat berpartisipasi dalam kegiatan donor darah ini.” -Tutur Plt. kalapas karanganyar

Kegiatan Donor darah ini menjadi salah satu bentuk kepedulian dari Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan di Nusakambangan dan Cilacap untuk sesama.

“Saya berterimakasih kepada jajaran yang terlibat dalam kegiatan donor darah, hal ini tidak hanya bermanfaat bagi yang akan menerima donor tetapi juga bagi pendonor darah,” ujar Plt. Kalapas.

Dengan terselenggaranya kegiatan ini diharapkan Jajaran Kementerian Hukum dan HAM dapat memberikan manfaat positif bagi sesama dan kedepan semakin menunjang nama Kemenkumham di lingkungan masyarakat pada umumnya.

“Pada dasarnya ini adalah misi kemanusiaan yang senantiasa dapat dilaksanakan oleh masing-masing petugas pemasyarakatan dan bukan hanya sekedar rangkaian kegiatan untuk memeriahkan HDKD semata. Semoga dengan terlaksananya kegiatan ini senantiasa menjadi motivasi untuk kita semua,”  
pungkas plt. kalapas

(N.Son/\*\*\*)